

夏休み宿泊体験
輝北の自然を満喫



8月19・20日、輝北うわば公園で「鹿屋ふるさと体験隊in輝北」が行われました。これは小学校4～6年生を対象に、輝北産の食材を使ったバーベキューや自然体験活動、輝北ダム見学などを行う1泊2日の夏休み宿泊体験。当日は農業体験やペットボトルロケット作成なども行われ、参加した小学生17人は自作したペットボトルロケットを楽しそうに打ち上げていました。

市認定登山ガイド
によるイベント



8月11日、霧島ヶ丘公園で「第5回山の日フェスティバル2024」が開催されました。これは、山に親しみ恩恵に感謝する「山の日」にちなんで毎年行われているもので、今年は森林組合などの関係団体と共同開催。当日は高隈山の動植物に関するパネル展示や万能調味料かのや版「ほりにし」の販売のほか、来場者にジビエ肉が振る舞われ、計250人が普段味わえないジビエを堪能していました。

鹿屋女子高で小学
生の体験イベント



8月8日、鹿屋女子高校で「第12回キッズチャレンジフェスタ」が開催されました。これは同校の生徒が講師となり、折り染めやスライム作りといった小学生向けの22種類の体験を行うもの。それぞれ講座の内容も生徒が考案したもので、人工クラ作りといった変わり種も。当日は約700人の親子が来場し、高校生に熱心に教わりながら、夏休みの体験を楽しんでいました。



かのやのホットな話題をお届け！

10年後の鹿屋
子供たちと意見交換



8月31日、リナシティかのやで「かのやっ子委員会市長報告会」が行われました。これは、市内の小中学生16人がまちづくりのアイデアを市長に提案をするもの。当日は3班に分かれて、空き家対策、雨の日でも遊び場に行ける巡回バス、特産品の認知度向上についてそれぞれ工夫した発表を行いました。参加者は、「市長の意見が聞けて良かった」などと感想を語り未来の鹿屋について意見交換を行いました。

カナダのアルバータ
大学と交流試合



8月22日、カナダのアルバータ大学女子バレーボールチームが鹿屋体育大学に合宿に訪れました。8月25日には、鹿屋体育大学と鹿児島女子短期大学のバレーボール部とのエキシビジョンマッチや、市内外の中学生を対象にクリニックを行いました。参加した中学生は選手の鋭いスパイクなどを間近で体感し、トップレベルのプレーに目を輝かせていました。

灼熱のMTBパー
クを自転車で疾走



8月11日、霧島ヶ丘公園内マウンテンバイクパークで「かのやマウンテンバイカーズfes.2024」を開催しました。これは、山林に設けられたコースをマウンテンバイクで周回タイムを競うイベントで、今回で6回目。1周2kmの高低差のある山道を60分・120分走破し続ける耐久レースのほか、小学生が参加しタイムを競うキッズアタックが行われました。

言葉の通じない
地で国際交流



8月9日、県青少年国際協力体験事業でカンボジア王国に派遣された今村莉亜那さん（鹿屋東中2年）と山口寧々さん（尚志館高校3年）が市役所を訪れました。これは国際性豊かな人材を育成しようと実施されているもので、2人は一つの小さな村でホームステイを経験。言葉の通じないホストファミリーのもと最後は「帰りたくない」と思えたほど、充実した時間を過ごせたことを報告しました。



AIに触れてみよう
AIを学べる講座初開催

8月25日、リナシティかのやで「AI基礎講座」が開催されました。これは生成AI「ChatGPT」などを活用しながらAI（人工知能）の基礎について学べる講座。参加者は講師の説明を聞きながら、AIに関する知識を深めていました。



レスリングで全国2位
来年の決意語る

8月22日、「全国少年少女レスリング選手権大会」に出場した野口姫さん（西原小5年）が市役所を訪れました。5年生女子の部48kg級で準優勝を果たした野口さんは「来年こそは優勝できるように頑張りたい」と決意を述べました。



河川に親しみを
始良川でイベント開催

8月18日、月見橋上流側の始良川河川敷で「あいら川サマーフェスタ2024」が開催されました。これは始良川に親しんでもらうことを目的としたイベントで、訪れた小中学生42人はカヌー体験などを楽しんでいました。



空気澄み渡る神野で
星空観察会

8月17日、「神野」山の学校キャンプ場で「夏の“神野”星空観察会」が開催されました。小中学生とその保護者62人が参加し、リナシティかのやプラネタリウム解説員らによる天体の話や、天体望遠鏡で夏の星空観察を楽しみました。



雄大な桜島をバックに
輝北でフェス！

8月11日、輝北うわば公園で「輝★HOKU楽楽フェスinうわば」が行われました。当日はフラダンスなどのステージショーに加え、キッチンカーや雑貨販売などで賑わい、訪れた約1,000人はフェスを思い思いに楽しんでいました。



肝属選抜
全国制覇を目指して

8月7日、オール肝属中学男子ソフトボールクラブの選手らが市役所を訪れました。同クラブは7月にさつま町で行われた「第10回鹿児島県中学クラブ男子ソフトボール大会」で準優勝し、福岡県で開催される全日本大会に出場します。